

12.10.2015

Bürgerantrag

Der Beirat möge beschließen:

Das 200€ aus den Globalmitteln zur Verfügung gestellt werden, damit die straffällig gewordenen jugendlichen Flüchtlinge aus der Rekumer Str. 12 in Bremen Farge (Projekt Kannenberg), im Rahmen von abzuleistenden Sozialstunden Graffiti's sowie Aufkleber der Farger Ultras in Begleitung und überwacht durch die Polizei von Brücken, Straßenlaternen und Haltestellen entfernen! Das Geld soll für die Bereitstellung von Warnwesten, Spachteln, Lösungsmitteln und frischer Farbe eingesetzt werden.

Zudem: rege ich an und bitte den Beirat um Unterstützung dafür, an einem noch festzulegenden Tage in diesem Jahr 2015 (**Vorschlag: Sa. 21. November / also in knapp 6 Wochen**) eine allgemeine Müllentsorgungs- und Säuberungsaktion mithilfe der Blumentaler Bürger, Ihren Vereinen und Kirchen, unter dem Motto: „Blumenthal trifft sich. zeigt Gesicht und räumt auf!“ zu organisieren. Diese Aktion könnte von einem großen Friedens- Diskussions- und Bürgerfest der Vereine und Institutionen begleitet sowie abgerundet werden. Mittel für entsprechende Aktionen und Feste können durch eine Bewerbung um Projektmittel, welche für Aktionen gegen Rechtsextremismus vom Bundesministerium für Familie und Soziales für Blumenthal bereitgestellt und für das Jahr 2015 ausgeschrieben worden sind (30.000€), finanziert werden – siehe dazu die Homepage des Ortsamtes Blumenthal!

Ich selbst habe für die Planung eines entsprechenden Blumenthaler Aktiv-Bürgerfestes. eine Projekt- und Vernetzungsgruppe ins Leben gerufen und fordere andere Bürger und Vereine hiermit ebenfalls zu solchen Schritten auf!